شرح لاستخدامات : must- have to- should

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته..

أخواني أخواتي هذا شرح أتمنى يكون واضح ومبسط ....

نبدأ:

must- have to- should كلها تستخدم للإلزام لكن تتفاوت بدرجات واستخدامات أولها في القوة

Must يليها

Have to يليها

should

نبدأ بـ 

أولا: must

الـ must يامحفوظين السلامة ، تعبر عن الالزام بشدة و فيها شوي سٌـلطة (مو سلطة بفتح السين) 

فعز الله بيصير الاختبار شوربة وسلطة بعد ههههه

يعني نستخدمها لما نعبر عن مشاعرنا الشخصية،،،،، 

يعني تكون لآدمي هالمشاعر <<< بالعربي عجزت أوصل لكلمة تشرحها غيرها

لمن أقول : You must do something : فهذا يعني

أنك يابدويه بنت أبو بدويه (والنعم) - المتكلم - أقول أنه ضروري ولازم..

وياويلك وياسواد ليلك لو مايصير .>> خرجت عن النص


أمثلة: للأمانة الأمثلة هذه من النت منقولة ..

I'm late . I must hurry

( أنا متأخر . يجب أن أسرع ) 

Youmust tell me the truth

( يجب أن تخبرني الحقيقة ) 

Youmust sleep now . You mustn't talk

( يجب أن تنام الآن . يجب أن لا تتحدث ) 

ملاحظة: في النفي تجي not دااااااااااااااااااااااائما بعد must

مثل: You must not drive without a license.

يارب تكون وااااااضحة


ثانيا: have to

وتكوين الجملة : (مصدر) Has\have + to + infinitive)

مثال : I have to work , She has towork

أما إذا كانت الجملة في الزمن الماضي تتحول الـ (has / have) إلى had << الظاهر معروفة لكن التكرار يعلم الشطار [image: http://www.ckfu.org/vb/images/shrqwea/cheese.gif]

كيف نستخدم have to في الكلام؟؟ أو بالأحرى متى نستخدمها?

عند الالتزام بعمل شئ مفروض علينا يعني خارج سيطرتنا مثل: القوانين العامة والخاصة ، قرارات ، قوانين شئ زي كذا يعني لابد علينا نلتزم بتنفيذه

مثال: زي المثال في المحاضرة العاشرة شريحة 9

You have to study for the exam.<<< هنا الاختبار مفروض علينا وماهو اختياري والفروض علينا أن ندرس

لاحظوا الترجمة .. ينبغي عليك الدراسة للاختبار (الدراسة) هنا مصدر لـ درس-يدرس

>>> يارب تكونين مدرسة شاطرة ههههه

مثال آخر :

I have to start work at 8:00. <<< ملزمة وشئ مفروض علي إن دوامي يبدأ 8

You have to have a driving licence. <<< ملزمة علشان اسوق وهو قانون إني ما أسوق حتى آخذ الرخصة، علماً إن have الثانية فعل بمعنى يملك ، والأولى have to هنا فعل مساعد بمعنى ينبغي... <<الله يسعدكم حاولوا تفرقون..

أما في حالة النفي نضيف :don't have to مع الـ I,WE,THEY,YOU

و doesn't haveto : مع الـ She,He,It

يعني don't / doesn't تجي في النفي دااااااااااااااااااااااائما قبل have to << ركزوا لأنها عكس must

يارب تكون واضحة الـ Have to


ثالثا: should

تعطي نفس المعنى تقريباً لـ must, have لكن طبعاً اضعف ، والعادة should تجي للتنبئ والغااااااالب في صيغة النصح – الكتاب ص 112

مثل:

You are sick you should see a doctor

انت مريض عليك ان تزور الطبيب

you should study harder

وتوته توته خلصت الحدوته..
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